



CDF Infos
Flash Back

La gazette à destination de nos
élèves et de nos familles

Octobre 2024



Retrouvez le séjour des 3èmes en Normandie
en cliquant sur ce lien :
[Séjour en Normandie](#)





Aux urnes citoyens !

Ces dernières semaines, nos 12 classes ont élu leurs délégués de classe et leur(s) éco-délégué(s). Le premier tour fut organisé dans le CDI, transformé en véritable bureau de vote, avec isolements et urnes. Les 6ème ont du choisir entre de nombreux candidats. La campagne électorale fut rude, émaillée d'affiches et de discours remarquables !



Elections des délégués de classe
et éco délégués



Le 21 juin 2024 a eu lieu le parcours du coeur pour les élèves de 5ème.

La journée a été l'occasion pour eux d'apprendre les gestes des premiers secours, de découvrir ce qu'est le don d'organes, de découvrir la sarbacane, de discuter des méfaits des écrans ou encore de l'alimentation.

Cette journée a été également sportive. Ils ont pu effectuer des défis en étant valide ou en situation de handicap.

Grâce à ce programme complet le collège a été nommé pour le trophée Hauts de France dans la catégorie Parcours du coeur collège.



A l'issue de votes, le collège a obtenu le Trophée...

Merci à tous d'avoir contribué à cette réussite :

- Sébastien, Isabelle et Julien (Association sarbacane)
- Emmanuel Régis et Nathalie pour l'intervention Dons d'organes Adopt 02
- Nathalie Velon et Chrystelle pour la sensibilisation aux méfaits des écrans (L'association Coeur et Santé d'Eppeville)
- Les pompiers d Albert pour les gestes qui sauvent
- Jeremy Lenormand pour l'échange autour de l'alimentation

et à l'équipe éducative et les élèves pour leur bonne humeur



Club Jardin :

Préparons les couleurs
du printemps prochain.
Il faut organiser en
fonction leur taille mais
aussi différencier les
bulbes.





Français 5^{ème} :

Les 5èmes ont travaillé la notion de conte.

Il est temps d'appliquer les connaissances acquises sur les livres qu'ils côtoient lors des moments de lecture plaisir.





L'équipe EPS tenait à remercier chaleureusement Madame Tourneux pour sa venue et le temps qu'elle a consacré à présenter l'association **Les Blouses Roses** à nos élèves. Son engagement et sa passion pour cette cause ont permis à chacun de mieux comprendre l'importance de soutenir les enfants hospitalisés et les personnes âgées. Nous sommes ravis de l'avoir en tant que marraine de notre cross solidaire.



Cross solidaire du collège : octobre 2024

Retrouvez toutes les photos du cross sur le lien sur le lien suivant :

[Cross octobre 2024](#)

